



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

armement

Question écrite n° 76375

Texte de la question

Mme Patricia Adam attire l'attention de M. le ministre de la défense sur les inquiétudes des personnels civils de la pyrotechnie Saint-Nicolas qui ont manifesté le 23 mars 2010. En effet, les personnels de la pyrotechnie Saint-Nicolas (200 personnes) déplorent que la création du futur service interarmées de munitions (SIMU) se fasse dans l'opacité, et sans véritable concertation. Ils craignent que cette réforme remette en cause les statuts et compétences des personnels ainsi que leurs propres postes de travail. Des craintes pèsent également sur l'avenir du Nedex (déménagement et dépiégeage), service expert développé par la marine, et reconnu comme très performant. Aussi, elle lui demande ce qu'il entend faire afin de répondre aux inquiétudes des personnels de la pyrotechnie Saint-Nicolas.

Données clés

Auteur : [Mme Patricia Adam](#)

Circonscription : Finistère (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76375

Rubrique : Industrie

Ministère interrogé : Défense

Ministère attributaire : Défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 avril 2010, page 4139

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)